



Procès-Verbal de l'APÉ de l'école André-Piolat

Se déroulant virtuellement par Zoom le 9 Novembre, 2022, de 19h à 20h40

Il y avait environ 25 participants à cette réunion. La liste qui suit est possiblement incomplète.

1. Carolina Radovan - *Présidente, APÉ*
2. Nathalie Chaloin - *Vice Présidente, APÉ*
3. Annick Vachon - *Trésorière, APÉ*
4. Aurelia Meradou - *Conseillère, APÉ*
5. Julie Deziel - *Conseillère, APÉ*
6. Lily Wu - *Conseillère, APÉ*
7. Ginette Mills - *Conseillère, APÉ*
8. *Monica Monus-Directrice, Andre-Piolat*
9. *Ianick Leroux, Directeur adjoint par interim, André Piolat*
10. Isabelle Mirabaud
11. Hector Ramos
12. Sarah McCurdy
13. Julie Therrien
14. Louise Melanson
15. "Afa"
16. Caroline Loui-Ying
17. Katherine Hume
18. Elodie NZAU
19. Andree Richer
20. Shirin
21. Nathalie Hope
22. Jacques Dufresne
23. Natalie's iPhone red
24. Sebastiana SL\
25. Roshan's iPhone

1 - Mot du conseil de l'exécutif de l'APÉ - Carolina Radovan

La rencontre débute à 19h02.

Nous reconnaissons que notre école, lieu où nous travaillons, jouons et apprenons, est située sur le territoire ancestral non cédé de la Nation Squamish et de la Nation Tsleil-Waututh.

Carolina pause et discute que nous mentionnons toujours le territoire non-cédé non seulement pour le dire mais pour refléter l'importance. Il y a, par exemple, des nouvelles récentes du ministère de la santé concernant un 'accès aux soins plus difficile.

Une traduction simultanée en anglais via la fonction "Chat" sera faite dans la volonté d'être inclusif.

Un gros merci d'être venus ce soir. L'année commence bien avec deux belles activités: l'épluchette de blé d'inde et la soirée film Halloween. La présence communautaire recommence à l'école avec les contraintes plus allégées. Un gros merci aux volontaires, super appréciés, et toujours en demande.

2. Adoption du procès-verbal de la réunion du 12 octobre, 2022

Proposé par: Hector Ramos

Secondé par: Julie Déziel

3. Adoption de l'Ordre du jour

Propose par: Hector Ramos

Seconde par: Julie Déziel

4. Mot de l'administration-Monica Monus et Ianick Leroux

La directrice, Monica Monus, ouvre la discussion et se dit très reconnaissante des parents de l'APE avec lesquels elle travaille de très près pour organiser et entreprendre plusieurs projets. Elle apprécie l'énergie des parents soit avec le projet cour extérieur, les activités parascolaires, les fêtes de communauté, etc.

Elle veut souligner des nouveaux membres du personnel:

-Ianick Leroux-direction adjointe par interim

-Benjamin Doldon-sciences humaines (c'était virtuel avant). Benjamin est ancien étudiant de André-Piolat (classe de Renée Bélanger en maternelle et Madame Tran en 7ème), diplôme IB reçu à Jules Vernes, SFU ensuite et en stage à Gabrielle Roy.

-Anaïs Viens-aide pédagogique (classe Madame Coralie) et surveillance extérieure.

Ianick Leroux se présente:

C'est un plaisir de rejoindre une communauté tellement connectée dans tous les aspects de l'éducation. Ça donne l'énergie et la motivation pour cheminer avec l'école dans le temps à venir. Ianick provient de Timmins, Ontario. Il a enseigné au secondaire et plusieurs années comme conseiller d'école/aide pédagogique. Il a hâte de poursuivre cet aventure avec nous

Monica Monus reprend la parole. Elle discute la vie culturelle et pédagogique:

-Maison hantée (assez épeurante mais très bien exécutée par les secondaires), la soirée cinéma Halloween et un défilé de costumes toute la matinée par tranches d'âge (organiser par les enseignants/personnel).

- Conseil jeunesse (1er novembre)

-Bourse pour projet qui intéresse l'élève

-Soirée IB/remise des certificats du projet personnel PEI (1er novembre)-premier stage du Baccalauréat International (BI ou IB)

Un bel événement qui rassemble les élèves du secondaire, beaucoup d'enthousiasme.

-Commémoration des anciens combattants autochtones (8 novembre)

-Jour du souvenir (10 novembre-à l'école)

-Journée de consultation cour extérieure (15 et 16 novembre)-session info feedback

-Journée Louis Riel (16 novembre) Christine Kobel se charge de promouvoir des activités autochtones.

-Soirée Tiens-Moi la main, j'embarque (22 novembre) - Un programme pour préparer les préscolaires à faire une belle transition à l'école. Il y aura 2 orthopédagogues, du personnel et aussi Madame Monica Monus aux sessions. Ce programme a dû être interrompu pendant les 2 dernières années dû à la pandémie.

-Soirée parents ManageBac (8 décembre)

Initiative pour les secondaires-inviter les parents à aider leurs élèves

-Marche de Noël (APE, CECREA, Trottin et école)-(9 décembre)

-Spectacles d'hiver

-Aide aux devoirs- vise les familles vulnérables et le programme sera annoncé bientôt.

5. Mot des professeurs- Personne se présente

6. Mot du CECREA- Personne se présente

7. Mot des élèves- Isabelle (11e année)- co-présidente avec Valentine Barretta.

Explique que maintenant Halloween finie, le conseil étudiant vise fêter Noël et commencer leurs plans pour l'hiver. Madame Monica et membres de l'APE félicitent les secondaires pour la belle exécution de la maison hantée (flexibles avec lumières allumées pour les plus petits et tout remis à l'ordre avant la soirée cinéma).

8. Mise à jour financier- Annick Vachon, Trésorière APE

Annick partage son écran et nous explique que la Table A représente le budget voté le 12 octobre. Il y a un total de \$10 700 avec le but de garder les fonds pour le projet rénovation cours extérieur. Il y a des fonds disponibles pour chaque prof qui est assigné à une division à l'école. Tableau B n'a pas changé. Il y a un autre compte séparé pour le projet rénovation cours extérieure-pour "traceability". Certaines activités sont de vrais levées de fonds et d'autres sont de simples activités communautaires avec un petit profit quand même.

Le but est de ramasser \$250 000 et faire une demande au Gaming Fund pour un "special community project" ou il nous ferait possiblement un don "matching" pour un grand total de \$500 000.

Monica Monus questionne l'accès de fonds (\$1000) pour les familles défavorisées. Couramment ça va vers les repas chauds en majorité, dans le passé peut être aussi pour la sortie Brackendale. C'est l'administration de l'école qui gère la distribution et la facture est envoyée à l'APE. Il y a aussi un autre budget disponible au niveau du CSF.

9. Soirées communautaires-Carolina Radovan

Halloween le 28 oct.

Nous apprécions toujours du feedback, positif ou négatif. Rappelez-vous quand même que ce sont simplement un groupe de parents avec beaucoup d'autres obligations et responsabilités qui organisent ces soirées. Il va parfois avoir des imperfections mais les parents font de leur mieux. Il faut aussi souligner que plusieurs autres parents s'impliquent à nettoyer, aider et participer. La soirée se déroule beaucoup mieux grâce à la belle communauté.

Préparation Foire d'Hiver le 9 déc.

Les détails vont sortir sous peu. Plusieurs pré-ventes de produits soit sur Munch a Lunch ou des sites personnels vont être disponibles. La musique de Noël, des boissons chaudes et la récupération des achats feront partie de la soirée festive.

Les volontaires sont toujours les bienvenus: Il y aura des positions ouvertes au lien "Sign Up "-détails à venir.

10. Repas chaud

L'appelle aux bénévoles et remerciements pour ceux déjà impliqués. C'est un poste d'environ

1 heure par semaine, recruter un/e amie/e et venez aider l'école Jacques Dufresne (CSF) se montre intéressé de faire du volontariat quelques fois. Il est le bienvenu! Si vous, ou plutôt vos enfants, avez des commentaires sur le menu svp nous laissez savoir.

Question: est-ce que les secondaires peuvent aider la distribution?
Monica répond que non car leurs blocs de lunch sont différents.

Carolina rappelle qu'il y a aussi une vidéo libre pour aider à comprendre la tâche simple de volontaire. Elle donne aussi un grand remerciement à Anaïs qui est un parent clé dans l'organisation de ce programme.

Question d'un parent: Le système de son à l'école est "médiocre". Est-ce qu'il y a des plans pour l'améliorer? Monica Monus répond que oui l'école fait un suivi avec le bureau central pour voir les coûts, etc et qu'un technicien va faire un estimation bientôt.

11. programme baccalauréat international (aussi appelé IB ou BI)

Ce programme est une vision et un but ultime de l'école. Ça semble parfois comme un projet immense pour une petite école et nous comprenons aussi qu'il y a un manque d'enseignants francophones dans la province. Mais, le but est clair et nous fonçons dans cette direction. Monica Monus nous avise qu'elle s'attend à avoir des gradués IB dès l'an prochain. Il y a un comité des partenaires et des réunions mensuelles commenceront Janvier 2023 surtout avec les élèves de 11e année et leurs parents. Il est important de continuer la conversation et bien informer tous les parents de nouveaux détails: bonnes et mauvaises nouvelles. Il y a souvent une grande perte d'étudiants en 7e et 8e année pour aller aux écoles secondaires plus grandes alors il faut considérer inclure les classes et parents des plus jeunes (même dès la 6e année) pour mieux comprendre l'avenir à André-Piolat.

Les enseignants doivent faire leur formation IB pour être qualifiés. Ce certificat dure quelques années et ça vient d'un budget fédéral.

Jacques Dufresne, notre Conseiller au CSF, se dit à l'écoute de nos préoccupations. Même s'il faut refléter les besoins de toute la province, il reste engagé à nous présenter l'enjeu de ce qui nous concerne.

12. Activités parascolaires-Julie Deziel

Nous avons de bonnes activités en cours et même si c'était lent au début nous sommes en bonne forme pour de nouvelles activités parascolaires en janvier. Il faut continuer à bien travailler avec Trotin Trotinette pour animer les inscriptions, etc. Des cours sont proposés: cours de musique, sport, langues et art. Un rappel que ces activités sont aussi une source de financement pour le projet de cour extérieure.

13. Varia-discussion avec notre nouveau conseiller du CSF Jacques Dufresne

Il nous représente mais aussi les autres régions dans sa juridiction. Vous pouvez toujours aller aux réunions publiques du CSF ou suivre en ligne. La prochaine réunion publique est le 25 novembre à 9 heures du matin.

Les points de contact pour parents sont souvent de cet ordre:

1-enseignant de classe

2-administration

3-APE-pour vous guider dans la bonne direction

4-Conseiller CSF, Jacques Dufresne

Jacques prend la parole:

Aime son rôle mais la courbe d'apprentissage est grande. La présidente est Marie-Pierre Lavoie et le groupe s'entend bien. Il y a plusieurs comités. Jacques fait parti des 4 suivants:-immobilisation, éducation autochtone, élections scolaires et évaluation de la direction générale. Il a aussi une rencontre mensuelle avec la BC School Trustee Association. Tous les membres au CSF veulent la transparence et toutes les décisions sont prises en fonction de l'élève. Une note surprenante pour nous c'est qu'une nouvelle école a Nord Vancouver n'est pas sur l'agenda alors pas une priorité en ce temps. Jacques nous assure que ça ne veut pas dire que ce ne le sera pas.

Une question de Andrée Richer: collaboration possible avec des écoles anglophones? Dans différentes régions ça semble fonctionner-Sechelt par exemple mais à Penticton ça n'a pas marché. Au passé, les élèves se sentaient encore minoritaires. Discussion de la difficulté d'aménagement a Nord Vancouver mais nous savons que c'est une "long game". Et nous sommes là pour le futur des enfants francophones.

La meilleure manière de communiquer avec Jacques et/ou l'APE c'est par courriel. Carolina remercie Jacques pour sa présence à notre réunion et pour rester à notre écoute.

Autres questions? Pas de questions

14. Clôture de la réunion-Carolina Radovan, presidente de l'APE

Nous sommes excités d'avoir des activités communautaires, soyez à l'écoute pour la foire/marché d'hiver. Grand merci à Monica Monus, notre directrice, pour tous ses efforts pour l'école et la communauté.

La prochaine réunion est le 10 janvier 2023.

Bonne nuit!